

# Winterausflug Gilde Eiche



Schon zur Tradition geworden ist unser Winterausflug mit Freunden und Familie. Heuer schon zum 3. Mal trafen wir uns am Freitag Abend (24.02.2017) am Hochkar zum Abendessen, um gemeinsam in ein gemütliches Wochenende voller Sport und Spaß zu starten.

Am Samstag, gestärkt und voller Elan ging's dann auf zur Piste, auf Snowboard, oder nach vielen Jahren wieder auf Ski, ganz nach Lust und Laune. Beim gemeinsamen Mittagessen sind dann fast alle wieder aufeinander getroffen und am Nachmittag dann heiter beschwingt zurück auf die Piste. Die Kegelbahn war reserviert, die Sauna aufgeheizt, so hatte jeder die Möglichkeit, den Abend für sich oder in der Gemeinschaft ausklingen zu lassen.

Sonntag Morgen, die Gesichter haben so einiges ausgesagt, auch ohne Worte. Für ein paar von uns war die Rückfahrt angesagt, ein Teil wollte noch Skifahren und die wirklich Motivierten starteten eine Skitour aufs Hochkar.

Es war für alle wieder ein unvergessliches Erlebnis.

